



Auftrag

Das Alters- und Pflegeheim Parc hat sich als öffentlich-rechtliches Heim den Auftrag gegeben, ein Wohnheim für ältere sowie betreuungs- und pflegebedürftige Mitmenschen aus der Gemeinde Vaz/Oberbaz und der Umgebung zu führen.

Durch fachgerechte und respektvolle Betreuung und Pflege nach aktuellen Erkenntnissen soll die Lebensqualität unserer Bewohnerinnen und Bewohner erhalten und unter Respektierung der Grenzen gefördert werden. Dazu gehört auch die Begleitung in Krisen und beim Sterben.

Ethik / Menschenbild

Wir sind politisch und religiös neutral und weit gehend offen für kulturelle und religiöse Haltungen.

Die Bewohnerinnen und Bewohner sollen sich bei uns geborgen und daheim fühlen. Wir respektieren ihre Individualität, beachten ihre Biographie und ihr familiäres Umfeld, schützen ihre Intimsphäre, unterstützen sie in ihren Fähigkeiten und Ressourcen und gewähren ihnen eine grösstmögliche persönliche Freiheit.

Mit palliativer Pflege lindern wir Leiden und verbessern oder erhalten die Lebensqualität. Damit bieten wir unseren Bewohnerinnen und Bewohnern ein menschenwürdiges Umfeld in ihrem letzten Lebensabschnitt.

Führung

Wir sind uns bewusst, dass wir unseren Auftrag in der Gesellschaft nur dann gut erfüllen können, wenn wir zielgerichtet zusammen arbeiten und uns in unseren Aufgaben unterstützen und ergänzen. Jede dieser Aufgaben ist wichtig; wir bemühen uns auf allen Stufen um Klarheit, gegenseitige Wertschätzung, offene Kommunikation und Vertrauen.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Wir legen Wert auf ein motiviertes Team von Fachkräften, welches aktiv den Heimalltag mitgestaltet. Deshalb wählen wir die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgfältig aus und führen sie gut ein.

Durch geeignete und gezielte Aus- und Weiterbildung sollen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter befähigt und unterstützt werden, ihren Aufgaben im Sinne des Leitbildes gerecht zu werden. Wir nehmen unsere Eigenverantwortung wahr, indem wir unseren Handlungsspielraum ausnützen und die abgesprochenen Vorgaben erfüllen.

Öffentlichkeit

Das Alters- und Pflegeheim Parc versteht sich als Ort der Begegnung und will als offene Institution Kontakte fördern und eine Brücke schlagen zwischen Heim und Gesellschaft.

Finanzen

Die zur Verfügung stehenden Mittel werden sorgsam, verantwortungsbewusst und nach wirtschaftlichen Grundsätzen eingesetzt und verwaltet.

Zukunft

Wir sind offen für Entwicklungen und für Neues, achten auf sich ändernde Bedürfnisse und Rahmenbedingungen und bemühen uns, dass unsere Kunden zufrieden und die Mitarbeiter motiviert bleiben.